

AKADEMIE-ECHO



16. Jahrgang
Nr. 5/29. Mai 1974
Preis 10 Pf

Landesbibliothek
21. MRZ.

ORGAN DER SED-HOCHSCHULPARTEIORGANISATION
DER MEDIZINISCHEN AKADEMIE-CARL GUSTAV CARUS- DRESDEN



„Auftakt zur Plandiskussion 1975 und Rechenschaftslegung zum 1. Halbjahr 1974“ – Vertrauensleutevollversammlung am 5. Juni, 13.30 Uhr, im Hörsaal des Pathologischen Institutes.

Unser Glückwunsch gilt allen Mitarbeitern unserer Einrichtung, die am 19. Mai als Volksvertreter gewählt wurden. Sie sind Menschen aus unserer Mitte, von denen wir wissen, daß sie mit Einsatzbereitschaft und Sachkenntnis den Interessen der Arbeiterklasse und des ganzen Volkes dienen.

Gleichzeitig möchte die Hochschulparteileitung allen an der Vorbereitung und Durchführung der Kommunalwahlen beteiligten Mitarbeitern den Dank aussprechen.

In ungezählten persönlichen Gesprächen wurden aktuell-politische Fragen beantwortet und Probleme des täglichen Lebens beraten. Jeder Beteiligte arbeitete verantwortungsbewußt und einsatzfreudig; sei es beim Aufstellen der Wählerlisten und laufenden Einarbeiten der Veränderungsmeldungen, bei der ideenreichen Gestaltung der Wandzeitungen, der Ausführung der Vielzahl von Arbeiten am Wahlsonntag selbst.

Dem Wahlvorstand des Stimmbezirkes 97 unter Vorsitz des Genossen Gernot Reichert danken wir ebenso wie den Mitarbeitern der Abteilung Wirtschaft, die für das leibliche Wohl sorgten, und den Beauftragten für unsere Patenwohnbezirke Gen. Dr. Penzel, Gen. Dr. Rudolph, Kollegen Jäger und Genossen Wilke.

Gemeinsam wollen wir den Schwung und Elan der letzten Wochen und Monate in der weiteren Vorbereitung des 25. Jahrestages unserer DDR fortsetzen!

Foto: Erich Höhne

**Lesen
Sie
bitte**



Seite 3:

Ich war dabei – Bericht vom 10. DSF-Kongreß

Seiten 4/5:

Gemeinsame wissenschaftliche Konferenz

Seiten 6/7:

Freundschaftliche Zusammenarbeit